



味噌ダレ付。牧童さん、ノムラた。二日目から頭の中にある黒くて重いストレスの固まりが消え、身軽に買ひました。陳建一か?私は野沢温泉でコ鍋を作る。再び三浦2号さんは工場で、炊飯山の地酒『北光』を爛漫として飲む。雑談では、『寺崎組も地に落ちた』下品な話。CB1100やZ1000などの乗りたいバイク発言など。歌は『タイムボカン』『銀河鉄道999』などのアニメソング。そしてメインは前日『中島みゆきさん』に参加した地下さんの『みゆき』に参加する。三浦2号さんも、レコード総て持っているという(編集部注・『寒水魚』までです)。大のみゆきオタクであることが判明。地下鉄さんと一緒に次の『みゆき様の夜会』に参加することになった。チケット代は2万円。(いいなあ東京組は)私は大戦前のSPレコードやフルトエングラーの演奏総て持っている。これでやっと寺崎組一員として認めてもらえた。上機に熱唱した。ミノルさん夫妻の馴れ初めがクラシック音楽といふ事で、愛妻からの着メロ曲、ベートーベン交響曲第七番の第四樂章を聴かせてもらった。「ええ話やなあ。」かかって、草の上で寝ないよう、朝方は冷え込み咳込んだが、運良巴トントンタツチし、九時半頃就寝した。その後は三瓶さんの新しいスナック歌に朝を迎えた。朝食は各々?類やパン・コーヒーなどでくつろいだ。T.R.みんなを見送り、ソロで走り出ると、R200が3台タダで放出の話や、寺崎組結成二十一周年という事で記念イベントの話題も出た。テントを撤収し、集合写真を撮り、今日はそれぞの帰路に立つ。キャンプ地で青空に映えるブルーの諏訪湖とビーチアーチを振り返ると、雨や雪の心配があり参加をためらったが、実際参

が少し変化してみて自分自身が少し變化し